



Photos des professions de foi de Baignes et Barbezieux

Les 5 et 6 juin, 4 enfants à Baignes et 18 à Barbezieux ont vécu leur profession de foi. Yannis et Valentine ont également communisé pour la première fois au cours de la messe à Baignes. Retour en images sur ces événements.

Les photos de la retraite à Maumont

Pour préparer la profession de foi, les jeunes se sont retrouvé à l'abbaye de Maumont le samedi 29 mai. Ils ont réfléchi à leur foi en Dieu Père, Fils et Esprit Saint tout en vivant une journée fraternelle, conviviale, à la rencontre des soeurs.

L'album photos (regarder les photos une à une ci-dessous ou cliquer ici pour voir tout l'album)



Samedi 5 juin, à Baignes, 4 jeunes faisaient leur profession de foi et Yannis et Valentine communiaient pour la première fois

L'album photos (regarder les photos une à une ci-dessous ou cliquer ici pour voir tout l'album)



- L'homélie du Père Benoît Lecomte prononcée pour la messe à Baignes le 5 juin

Samedi 5 juin, les jeunes vivaient une veillée de prière à Barbezieux, entourés de leurs familles, parrains et marraines.

L'album photos (regarder les photos une à une ci-dessous ou cliquer ici pour voir tout l'album)



- L'homélie du Père Benoît Lecomte prononcée pour la veillée de prière à Barbezieux le 5 juin

Dimanche 6 juin, la messe d'action de grâce a été célébrée à Barbezieux

L'album photos (regarder les photos une à une ci-dessous ou cliquer ici pour voir tout l'album)



- L'homélie du Père Benoît Lecomte prononcée pour la messe à Barbezieux le 6 juin